

PTAだより

鴻巣市立松原小学校 運営部 3号 ●令和5年3月1日発行●

～ 運営部よりご挨拶 ～

日ごろよりPTA活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。

令和5年度のPTA活動が円滑に行われましたのも、校長先生をはじめ教職員の皆さま、保護者の皆さまのお力添えによるものと感謝申し上げます。

コロナ禍を経てPTAの活動内容を見直し、時代に沿った形の運営にしていく活動を続けてまいりました。

まだ変革途中ではございますが、さらにより良いPTAになりますように活動を続けてまいります。

一年間本当にありがとうございました。

今後ともPTA活動にご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

6年生の保護者さまへ
(立哨旗返却のお願い)

最後の立哨が終わり 下に在校生がいないご家庭は、お子さまを通じて立哨旗の返却をお願いします。

昇降口にある返却ボックスへ、旗を洗濯し返却してください。

下に在校生がいらっしゃる場合は、そのまま来年度もお使いください。

6年間の立哨のご協力ありがとうございました。

体操服・ジャージ・水着の
寄付をお願いします☆



お子さまの卒業・進級にあたり、必要なくなった、小さくなってしまった体操服・ジャージ・水着を、他の方に差し上げる予定がなければご寄付ください。必要な方へ譲渡させていただきます。

※お手数ですが、名札は取り外してからお子さんに持たせていただくようご協力をお願いします。

回収場所 昇降口を上がったところに箱を設置します。

回収期間 4月19日(金)まで



ベルマーク購入品のお知らせ

いつもベルマーク運動にご協力いただきありがとうございます。今年度も、JRC委員会の児童が仕分け作業を一生懸命頑張ってくれました！

集まったベルマークで以下のものを購入しました。

体育活動に遊びに、たくさん使ってほしいですね♪

今後、ベルマーク活動をよろしくお願いします。

長縄跳び6m FZ29×5

ドッジボール2号SD2(赤)×2

らいと・どっじ2号SSLD2(青緑)×5

合成スポンジマットSG509×1



無事カエルマスケット作り
ありがとうございました！

ボランティアの皆さまに製作いただきましたカエルマスケットは、入学式の日『無事カエル』願いを込めて新一年生に贈られます。

カエルマスケット作りにご協力いただきまして、ありがとうございました。

登校時見守り(立哨)報告書のご意見・ご感想(令和5年度)

立哨	ご意見	ひとつこと
①	班から遅れて一人や二～三人で登校する子がいた	見かけたら、温かく見守りください
①	横断歩道に子どもが並んでいても、減速せず止まらず通りすぎる車が多い	車が停止した事を確認して渡りましょう
①	交通量がとても多い時間帯なので、見守りは必要	
①	雨の日は特に車が多い。ボランティアさんと二人で何度も車を止めた。一人では難しいと感じた	
①	通学路途中にある空き地の雑草が道をふさいでいた為、市役所へ連絡し対応してもらえた。	ご連絡ありがとうございました
③	車輛通行止めの柵が壊れかけている	市役所(自治振興課)へ交換を依頼済
③	車のマナーの悪さを感じる(子どもの横断後の急発進、横断歩道ギリギリの停車など)	
③	白線を車道側にはみ出して歩いている子がいる。注意しても無視	信号の待ち方、歩道の歩き方、横断歩道の渡り方など、当たり前にも思っていることですが、もう一度振り返ってみましょう。
③	車輛通行止めの柵をよけて通過している車があった	
⑤	信号待ちの小学生が歩道に溜まるので、中学生が車道にでて歩いており危険。歩道を塞がないように誘導が必要	
⑤	信号待ちの班が多い時、細い道路にも子どもがあふれてしまう。端に寄って待つように声掛けした。	
⑤	交通量の多さに驚いた。県道は大きな車もたくさん通過するので、歩道での信号待ちの位置にも注意しないと危険	交通事故は、登校時よりも下校時に多く発生しているそうです。通学路にはどんな危険があるか、是非ご家庭でも話してみてください
全体	並列で話し込みながら歩いており、班から遅れてしまう	
⑤	県道から右左折する車、その反対で県道に出る車があるため、子どもの横断には注意が必要。複数人での見守りが大切と感じる	複数人での見守りにご理解いただきありがとうございます。子どもだけでなく立哨者も心強いですね
⑤	一方の保護者の立哨者不在であった為、校長先生、教頭先生が旗をもって誘導してくださった。一人では大変なので助かりました	
全体	ポケットに手を入れて歩いている子がいる。	手袋をして、手は自由にしておくと安全
全体	挨拶しっかりする子としない子、子どもにより様々	
全体	元気な挨拶が返ってくると、立哨者も嬉しい気持ちになる	
全体	横断待ちの班がたまってしまうと、横断する時にも班が混じり合い混雑する。上手く誘導するのが難しい	
全体	信号点滅しても渡ろうとする子が多い。子どもは前に続いて行こうとするので、立哨者が注意して声かけ見守りが必要がある	点滅したら横断を止めましょう。ご家庭でもお声がけください
全体	立哨者不在の日があるとのこと指摘を受けた。連絡手段がないので交代できない。	まずは同じ通学班の方に、またお知り合いにも相談してみてください

地域のみなさまの温かい見守りとお声かけにより、子どもたちは毎日元気に登下校できております。心より御礼申し上げます。親も子ども自分の身は自分で守るのだという、危険回避の意識を高めていくことが大切です。

～卒業対策委員より～

2学期から卒業対策委員7名で活動してまいりました。ご協力いただきました先生方、保護者の皆さまありがとうございました。



編集後記

皆さまからのご協力をいただき、第3号のPTAだよりを発行することができました。ご支援をいただきました皆さまに深く感謝いたします。年に3回発行してきましたPTAだよりは今号で最後となります。来年度からは学校ホームページのPTAブログで、活動の様子やお知らせをしていきたいと思っております。今年度も一年間PTAだよりをお読みいただきまして、ありがとうございました。